

## ABSTRAK

Fandhega Dias Putra, 2020, *Optimalisasi Manajemen Pembiayaan pendidikan Melalui Model Rencana Bobot Siswa Di MAN 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura.

Kata Kunci : Optimalisasi Manajemen Pembiayaan dan Model Rencana Bobot Siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dari optimalisasi manajemen pembiayaan pendidikan melalui model rencana bobot siswa di MAN 1 Pamekasan, dan mengkaji faktor penghambat dan pendukung dari strategi kepala madrasah dalam mengoptimalkan manajemen pembiayaan pendidikan melalui model rencana bobot siswa. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Madrasah, Waka Kesiswaan, Waka humas, Staf tata usaha, Siswa dan Alumni. Metode pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan teknik deskriptif kualitatif. Uji keabsahan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi sumber. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) strategi kepala madrasah dalam mengoptimalkan manajemen pembiayaan pendidikan melalui model rencana bobot siswa di MAN 1 Pamekasan yaitu kepala madrasah menggunakan sumber dana dari pemerintah dan dari komite sekolah sendiri. Dengan demikian kepala madrasah menetapkan anggaran untuk dana yang keluar dari pemerintah dan begitu juga sumber dana dari komite yang dianggarkan pula untuk siswa yang kurang mampu dan siswa yang berprestasi. 2) faktor pendukung dalam optimalisasi manajemen pembiayaan pendidikan melalui model rencana bobot siswa di MAN 1 Pamekasan yaitu adanya sumber dana yang diberikan oleh pemerintah serta yang didapat dari komite sangat membantu kepada lembaga karena sebagian dana yang didapat dari pemerintah dianggarkan untuk siswa yang membutuhkan, baik siswa yang tidak mampu, maupun siswa yang berprestasi sama-sama diperhatikan dan difasilitasi. 3) faktor penghambat dalam optimalisasi manajemen pembiayaan pendidikan melalui model rencana bobot siswa di MAN 1 Pamekasan yaitu salah satu faktor penghambatnya ketika dana yang keluar dari pemerintah tidak sesuai dengan anggaran yang dibuat oleh lembaga sehingga lembaga harus menanggung pembiayaan yang dibutuhkan.